

Zouan-Hounien le 30 Juin 2015

Monsieur TRAMENTOZZI LUCIO

Prima di tutto, vorrei ricordare la memoria di Valeria e Stefania che hanno lasciato una grande eredità attraverso la loro scomparsa, quello della presa in carica dei bambini bisognosi.

“Se il chicco di grano, caduto in terra, non muore, rimane solo; se invece muore, produce molto frutto”

Quindi vi ringrazio personalmente per questo lavoro umanitario e salutare, che ha dato il sorriso e la gioia di vivere per oltre 130 bambini bisognosi, permettendo loro di conoscere la strada per la scuola, soprattutto in questi tempi di crisi che ha attraversato il nostro paese, aggravando la situazione di povertà dei genitori, considerando che questi poveri bambini, sono spesso lasciati a se stessi e questo crea un danno per tutta la loro vita .

Ma, ahimè, oggi sono orgogliosi e felici di stare con i loro amici e vi dicono grazie ...

Questi bimbi vengono da 5 villaggi del dipartimento di Dananè e Zouan-Hounien : SEILEU con 33 bambini, GNIAMPLEU 19, TRON-HOUNIEN 20, TIEUVOPLEU 31, LIEUPLEU 27, (dove c'è il ponte di liane , che noi avremmo piacere di farvi visitare un giorno), e il sesto villaggio KPANZEGBEUPLEU che apriremo presto, senza dimenticare il villaggio di Valeria GNANKANZOU e di Geppina GUEUDOLOUPLEU.

La distanza che separa dal luogo della sede ai villaggi varia tra i trenta (30) a quaranta (40) km le cui strade sono quasi impraticabili durante la stagione delle piogge.

Viste le distanze da percorrere, e le condizioni della strada soprattutto nella stagione delle piogge, per migliorare le condizioni di lavoro, richiamo la vostra attenzione sulla necessità di avere un veicolo 4x4 coperto, tipo pickup.

Contando sulla vostra comprensione, vi prego di ricevere l'espressione della mia profonda stima e i miei migliori saluti.

M. Joseph Bonka



Zouan-Hounien le 30 Juin 2015

Monsieur **TRAMENTOZZI LUCIO**

*Avant tout propos, je voudrais saluer la mémoire de **VALERIA** et **STEFANIA** qui à travers leurs disparitions ont laissé un grand héritage, celui de la prise en charge des enfants démunis. “**Si le grain de blé tombé en terre refuse de mourir, la moisson de l'espoir des hommes ne pourra jamais fleurir**“.*

Ainsi donc, Je vous remercie personnellement pour cette œuvre humanitaire et salutaire qui a donné du sourire et la joie de vivre à plus de 130 enfants vulnérables en quatre ans, en leurs permettant de connaître le chemin de l'école surtout en ces temps où les crises qu'a traversé notre pays, a empiré la situation de pauvreté des parents, considérant que ces pauvres enfants, à cette période de leurs âge sont plus facilement laissés pour compte et cela crée un préjudice pour toute leur vie. Mais hélas, aujourd'hui ils sont fières et heureux d'être parmi leurs camarades et vous disent merci...

En effet ces enfants sont originaires de cinq différents villages des départements de Danané et Zouan-Hounien à savoir SEILEU avec 33 enfants, TIEUVOPLEU 31 enfants, LIEUPLEU 27 enfants (ou il y a le pont de liane que nous aurons le plaisir de vous faire visiter un jour), GNIAMPLEU 19 enfants, TRON-HOUNIEN 20 enfants, et un sixième village KPANZEGBEUPLEU qui est en voie d'ouverture, sans oublier les villages de Valeria GNANKANZOU et de Geppina GUEUDOLOUPLEU.

La distance qui sépare ses villages du chef lieu de département varie entre trente (30) à quarante (40) kilomètre dont les routes sont presque impraticables pendant la saison des pluies.

Ainsi donc, Vu les déplacements à effectuer, les distances à parcourir, l'état des routes surtout en saison pluvieuse et pour améliorer les conditions de travail, j'attire votre attention sur la nécessité d'avoir un véhicule bâché de type 4x4.

Sachant compter sur votre bonne compréhension, je vous prie de recevoir Monsieur, l'expression de ma profonde considération et mes sentiments les plus distingués.

M. Joseph Bonka